



La VI edición del Torneo de Fútbol Sala Femenino Ciudad de Adra reunirá este fin de semana del 27 y 28 de agosto alrededor de 200 jugadoras en el municipio. En total participarán 17 equipos llegados de las provincias andaluzas de Almería, Granada, Málaga y Murcia en este torneo que combina deporte con numerosas actividades de convivencia para las participantes.

El concejal de Deportes, Jesús Rivera, la concejal de Gobernación y diputada provincial, Carmen Belén López y la teniente de alcalde, Alicia Heras, han presentado la competición, acompañados por varias jugadoras del Club Fútbol Sala Femenino de Adra, que promueve este torneo con la colaboración del Ayuntamiento de Adra, la Diputación de Almería y un gran número de empresas colaboradoras.

Para el desarrollo de este torneo se han habilitado dos pabellones, zona de acampada y una carpa para la celebración de actividades paralelas. Así, durante el fin de semana las jugadoras disfrutarán de una fiesta inaugural abierta al público con actuaciones musicales y baile. También se ha instalado un gran futbolín hinchable y el sábado a las 19:00 horas tendrá lugar una fiesta 'holi colour'. Todo ello al mismo tiempo que discurre el torneo.

Tras el éxito de participantes de las anteriores ediciones, este torneo, que se celebra junto a la playa, ha conseguido consolidarse en el municipio y atrae cada año a un gran número de personas que tienen la oportunidad de conocer la ciudad al mismo tiempo que practican deporte.

La organización del club Adra F.S.F organiza desde el año 2011 este torneo que mantiene la ambición de seguir celebrándose como unas jornadas deportivas, a la vez que festivas, en las que reivindicar y dar visibilidad al fútbol sala femenino coincidiendo con el final del verano.